
　会長になるまではあまり熱心なロータリアンでなく、地区の方にもあまりお邪
魔していませんし、初めて見る顔だなと思われている方が多いと思います。
　先ほど鈴木先生にご挨拶させていただいたのですが、幼稚園と保育園を合
わせたこども園というものをやっております。
　ロータリー歴は長く、１６、７年になりますが、あまり熱心でなかったものです

から幹事をやっていません。幹事をやらずに会長ですみません、とよく言われるのですが、たま

第２７０８回例会報告議事録
日時　令和５年５月１６日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

　今日は柏クラブより渡辺会長と伊藤様、ようこそお越しくださいまして、あり
がとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。
　５月も半ばを過ぎました。今夜、会長幹事の新旧交代式が行われます。木村
会長年度の時に幹事を努めさせていただき、新旧交代式を経験しました。終わ
る時の交代式はすごくさっぱりといいますか、そういう思いで参加した記憶があ

ります。反対に昨年、会長に就任する際に行った時は、これから一年か、という思いがした覚え
があります。今日は多分さっぱりとした気分で新旧会長幹事さんと交流を深めたいと考えており
ます。
　後ひと月半でこの会長職が終わります。最近は四つのテストをあんちょこなしで言えたのです
が、今日は最後のところで詰まってしまいました。誠に申し訳ありませんでした。
　今週の予定は地区の国際奉仕委員長ということで、金曜日に千葉の商工会で奉仕プロジェク
ト全体会議に参加してまいります。次年度の奉仕プロジェクトについて奇譚なく意見が述べられ
る場です。
　私事になりますが、私は不動産業者です。通常ゴールデンウィークは不動産業者は休みがほ
とんどです。私は毎年、出社はして仕事をしていますが、今年に限っては賃貸も売買も仲介がな
ぜかそこが集中して、従業員も出社していただいて契約等の業務を行いました。
　その中で市内でいい土地がありまして、そこを仕入れて売却をしたのですが、問い合わせがも
のすごく多く、皆さん同じ条件だったので一番早く契約できる方に売却することになりました。そ
の方が東京に新しくできたロータリークラブの会員の方で、発足してまだ１年ということでリアル
ではなく、ズームで例会をしているとのことでした。
　その方が数ある不動産屋の中で何故うちを選んでくれたかというと、私はいつもロータリー
バッジをつけていますし、うちの事務所には４つのテストが掲げられていて、ロータリアンの会社
であれば信用していいのではないかと思われたからだそうです。長年商売をしていますが、ロー
タリアンの方と取引をするのは初めてでした。
　弁護士の先生でしたが、藤本さんを信用しているから、ということで、ものの５分くらいで署
名捺印してくださいました。ロータリアンであることに非常に感謝しています。このゴールデン
ウィークでそういうことがありました。これからもロータリアンとして恥ずかしくない行動を心が
けていきたいと考えています。

藤本会長

柏中央ロータリークラブ会長　渡辺敏行様

会長挨拶

新クラブ結成について

ロータリーソング「我らの生業」
ゲスト 	:	 なし
ビジター	:	 柏クラブ会長　渡辺敏行様
　　　　　柏クラブ　　　伊藤公一様
S.A.A.	:	 石原会員



　日頃、奉仕活動の方ご苦労様でございます。本日はこのような機会を頂戴し
ましてありがとうございます。
　今、知ったのですが、我孫子ロータリークラブさんはＲＩの承認日が昭和４１
年１月８日ということで、そのちょうど１ヶ月後に私が生まれました。我孫子ロー
タリーさんと共に歩んで５７年、柏ロータリークラブに入会して１３年目になりま
す。

　ロータリークラブが好きで後輩や知り合った方々に声がけして１２年間で１０名以上入会して
いただきました。退会された方もいらっしゃいますが、そういった会員拡大をしてまいりました。
　コロナ前の５年間くらいは、最近の若い方々は違った会があったりとか、なかなか入ってきてく
れないという問題を柏クラブも抱えておりまして、お話を伺うと昼に例会をやるとか、毎週例会
をやる等で出られなかったら申し訳ないという気持ちをお持ちでした。
　ロータリークラブの規約が変わり、月に２回の例会でよくなり、昼でなくてもよくなり、そんな
中で、夕方に月２回の例会で、例会が減った分何かの活動をするとか、何かきちっとしたコンセプ
トがあるのであれば是非いっしょにやりたいという方が１０名位いらっしゃいました。そこで、柏ク
ラブが柔軟な受け入れ態勢をしているということで、新しいクラブを作ったらどうかという思いに
至りました。
　若めな感じの会になり、威厳あるロータリークラブの形になるのは時間がかかるかもしれませ
んが、２７９０地区の２０年ぶりの新クラブ発足ということになります。
　１１グループですと最後は柏南クラブということで、先週お伺いしたところ、ようやく弟ができ
るということで、皆でかわいがってやろうじゃないかというお言葉をいただき、少し自信を持って
ここに立っている次第です。
　現時点でロータリークラブに所属している方には一切お声かけしませんので、そこはご安心く
ださい。
　名称は仮称ですが柏中央ロータリークラブといいます。柏クラブには相談役という形になって
もらう予定です。
　ご質問等ありましたら、私に直接聞いていただければ、いろいろ考えてお答えしていきたいと
思っておりますので、ぜひよろしくお願いします。

柏中央ロータリークラブ　伊藤公一様新クラブ結成について

たま次年度の会長も、その次の会長も幹事をやっていません。
　１０ヶ月が過ぎ、皆さんに支えられて、どうにかもう少しで任期満了になります。
　今回は新クラブ結成についてお話しさせていただいて、できればご理解、ご承認をいただけれ
ばとありがたいと思い参りました。
　この話はかなり前から出ておりました。伊藤会員の方から柏ロータリークラブの方に話があり、
やはりスポンサークラブがあった方がいいのではないかということで二転三転して、柏ロータリー
クラブがスポンサーということで今回設立をしていこうということになりました。
　伊藤さんはとても人望があり、若い方にも年配の方にもとても信頼されていて、柏ロータリー
クラブの方にも多くの方を紹介していただいている方です。ご存知の方もいらっしゃると思いま
す。柏の地でお仕事もされています。新しいクラブを作ろうということはなかなか簡単ではないと
思いますが、それをやり遂げようという強い意志も持っている方です。
　柏ロータリークラブの方でもクラブ協議会、理事会を経てスポンサークラブとして応援してい
こうということになっておりますので、どうぞご理解をいただきまして新クラブの方も皆さんのお
力で支えていただいて、スムースに運営ができるようにしていただければありがたいなと思いま
す。



鈴木会員より
　会長がしゃべれというので、何回も申し訳ありません。
　先週もお話しさせていただきましたが、僕は生まれて初めて７５歳ちょい手前
で入院生活をしました。病院は変わりましたけれども、そこで出会った光景、ひ
とりひとりのドクター、ナース等を含めて、最初に救急車に乗った時も救急隊員
が教え子で私の手を握ってくれてから始まり、手術を４回位やり直し、本当に苦

しい４０日間でした。

　藤本会長より鈴木会員へ退院のお祝い

　５月１０日生まれの荒井会員、お誕生日おめでとうございます。

鈴木会員より　
私は５０歳でロータリーに入会して、今、７４であっという間の２４年でした。
　柏クラブは我がクラブの親クラブで、親クラブが発展途上にあるのかもしれ
ません。我がクラブでは現行の週１でやっていて、問題があるとおっしゃる方は
さほどいませんが、それもひとつの声かもしれません。親クラブ、子クラブとして

学び合って、よりよくなるように、これから歩んでいくことが大切だと思います。
　コロナの３年間位ほとんど活動できず、これからが大事だと思っています。親クラブから派生
した新しいクラブが私達のよきパートナーとなってくださるように思っています。どうぞよろしくお
願いします。

荒井会員より
　お祝いありがとうございました。５月１０日で６０歳、還暦になりました。
　還暦に赤いちゃんちゃんこ、と家内に言われていたのですが、それだけは絶
対いやだと言っていたら、赤いパンツとヴィトンの赤いネクタイを買ってきてくれ
ました。
　今日はついでと言ってはなんですが、当社で所有していました我孫子の白山

の公園坂通りの元ミニストップのテナントのあった場所について、我孫子市の星野市長からの要
請で事業誘致に協力してくれないかというお話をいただき、ぜひ協力させてくださいということ
で、我孫子市で公募しまして、勝ち取った南田さ
んというハンバーガー屋さんの女性の方が、柏、
我孫子、取手の銘店４店舗を集めてフードコー
トのようなおしゃれな店を作りました。
　アビソン	シュガーガーデンという店で、本日
グランドオープンしまして、午前中にテープカッ
ト等してお祝いしてきました。非常においしいと
のことですので、ぜひ皆さんもお時間のある時
に寄っていただいて食べていただけると嬉しい
なと思います。
　本日はありがとうございました。

梶委員長親睦委員会報告



　かかりつけのドクターに聞いたら、今の病院はお手上げ状態だと思うから変わった方がいいと
言われ、そんなはずはないだろうと思ったのですが、実際はそうだったのだと思います。千葉西病
院に移って１０日間で帰れるようになりました。
　４０日間というのは確かに辛かったのですが、私にとっては、まるで夢のような、逆にたくさん
のスタッフの方々の介助をいただいたし、病院によって差があるのは、それは意識の差ではなく、
オーナーの方の病院運営の仕方の違いだと思いました。労働条件等も最初の病院は大変だった
と思います。働き方改革等ありますが、病院だ
けでなく幼稚園等についても、本当にひとりひ
とりちゃんと機能して、無理がなく、無駄がなく
運営していくことについて深く考えさせられまし
た。
　そんなわけで我孫子ロータリーも子クラブに
なりますが、新しいクラブの方々のこれからの
ご発展と、柏ロータリーのスピリットを引き継い
でいただいて、我がクラブもそうだと思います。
瀧日先輩をはじめ、先輩方が受け継いでいらっ
しゃること、我孫子ロータリーの歩みであると
か、ロータリーとはなんぞやということを先輩方からお話を聞いたり、私達も発信して、柏さんの
新しいクラブと同じように、よりよい我孫子ロータリーになるようにやっていきたいと思っていま
す。よろしくお願いします。ありがとうございました。

２８名（出席免除者含む）出席（全員で３４名）　出席率８２．３５％
業務による欠席：川村会員、谷川会員、前田会員、湯下会員、依田会員、
　　　　　　　　米田会員
ZOOMによる出席：小野会員、古谷野会員　　　

野田委員長出席委員会報告

・５月１９日１０時から川村学園の方で引越しを行います。もしお手伝いできる
会員の方がいらっしゃいましたら、よろしくお願いします。
・クラブの親睦旅行ですが、６月１４日（水）、１５日（木）に予定しておりますが
今のところ８名で、１０名以下ですと中止になってしまいます。今日中の締め切
りですので、よろしくお願いいたします。

日暮会員幹事報告

石原Ｓ.Ａ.Ａ.より　
　本日、福武会員の卓話の予定でしたが時間がないため、来週たっぷりの時間
でよろしくお願いします。



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

お名前 メッセージ 金　額

柏RC伊藤様
本日は新クラブ「柏中央ロータリークラブ」創立ご案内のお
時間を頂きありがとうございました。よろしくお願い申し上げ
ます。

２,０００円　

柏RC渡辺様
本日はこころよくおまねきをいただき又励ましのお言葉をあ
りがとうございました。新クラブを支えスムーズな運営がで
きるようつとめてまいります。

２,０００円　

藤本会長 伊藤さん皆で力を合せて１１Ｇを盛り上げましょう！！
おーちゃん、おめでとう！！ １,０００円　

日暮幹事 荒井会員	お誕生日おめでとうございます。 １,０００円　
荒井会員 お誕生日ありがとうございました。 ２,０００円　
石原会員 公三先生、ご退院本当におめでとうございます。 １,０００円　

上村（文）会員 荒井さん60才おめでとう　まだ老人の仲間にならないで！ １,０００円　

小池会員 公三先生ご退院おめでとうございます。
服部さん「損保のおっとり君」ありがとうございます。 １,０００円　

木村（政）会員 荒井さん	お誕生日おめでとうございます。 １,０００円　
鈴木会員 お見舞いを頂きました。ありがとうございました。 ５,０００円　
寺井会員 荒井さん誕生日おめでとうございます。 １,０００円　
村越会員 花火大会への協賛よろしくお願いします。 １,０００円　

当 日 計 １９,０００円　
今期累計 ４９５,０００円　

ニコニコＢＯＸ

今週の表紙「我孫子ゴルフ倶楽部」千葉県我孫子市岡発戸1110番地
我孫子ゴルフ倶楽部は、伝統と歴史に築かれた社団法人制で運営される名門中の名門、格式の高い雰囲気が漂
う倶楽部です。“世界のアオキ”こと青木功プロを始めとする我孫子一門と呼ばれるプロゴルファーを多数輩
出しています。バンカーが多いのが特徴で、我孫子のバンカーで多くのプロが学び育っていきました。都心か
らも近く、車・電車でのアクセスも便利です。

　柏クラブ、渡辺会長、伊藤会員、今日はありがとうございました。鈴木会員からもお話がありまし
た通り、これから大変かと思いますが是非１１グループを盛り上げていきたいと考えておりますの
で、頑張ってください。
　荒井会員、おーちゃん、お誕生日おめでとうございます。僕と荒井会員は同級生同士、身体に気
をつけて頑張りましょう。
　福武会員、来週、卓話を楽しみにしています。
　これをもちまして例会を終了いたします。点鐘します

藤本会長閉会の点鐘


